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Monsieur le Président, 

 

 

Dernièrement, notre quartier s’est retrouvé durant plusieurs jours dans le noir en raison d’une panne 
sur le réseau d’éclairage public. Cette panne qui ne touchait pas seulement notre quartier, est 
préjudiciable à la sécurité des habitants qui la subissent. 

Après s’être entretenu avec Monsieur NOYELLES Maire de Vaires sur les raisons de cette panne et 
les possibilités d’y remédier, nous sommes intervenu auprès de Monsieur BOURGITEAU afin de 
connaitre l’issue qui pourrait être trouvée à ces dysfonctionnements. 

Ces contacts ont permis d’en déduire que même si une réparation intervenait le plus rapidement 
possible, cette dernière ne pourrait être que provisoire en raison de la vétusté du réseau d’éclairage 
de Vaires qui nécessitera une modernisation à terme. Nous comprenons les difficultés à dégager dans 
le budget les sommes importantes nécessaires. Cependant, cette dépense nous parait indispensable 
pour remédier à un état de fait préjudiciable, entre autres à la sécurité des citoyens.  

En effet, depuis le transfert de la compétence « éclairage public » à la Communauté d’Agglomération 
de Marne et Chantereine, et même avant, nous savions que le réseau de Vaires présentait des 
défaillances qui occasionnent des pannes très fréquentes que nous subissons malgré les réparations 
effectuées. 

Dans ces conditions, nous ne pouvons qu’insister sur votre pouvoir de décision, afin que les crédits 
nécessaires soient dégagés pour obtenir sur Vaires un réseau d’éclairage performant, économique et 
fiable. Cet investissement, urgent à notre avis, outre qu’il trouvera une solution durable aux problèmes 
posés, s’avèrera moins couteux à long terme par les économies qu’il permettra de réaliser. Ce devrait 
être pour tous une priorité absolue pour des raisons de sécurité comme souligné par ailleurs mais 
aussi d’économie dans le cadre d’une politique d’économie d’énergie et de développement durable. 

  

Dans l’attente de votre réponse, nous vous prions d’agréer, Monsieur le Président, l’assurance de nos 
salutations distinguées. 

 

Le Président, 
 
 
Signé : Christophe CHOUX 

 

Copie à Monsieur NOYELLES Jean Pierre Maire de Vaires sur Marne 

Monsieur Paul MIGUEL 
Président de la Communauté d’Agglomération 
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